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Gruppo consiliare Porcia 
 

*Europee, Aramonte (PD): Con Gualmini un confronto serio su Electrolux, lavoro, agricoltura, 
futuro dell’Europa* 
 
«Il destino di Electrolux e dell’industria dell’elettrodomestico non si gioca solo a livello locale e nazionale. 
Ormai 
 
È la già consigliera delegata alla villa Dolfin *Tiziana Aramonte (PD)* a fare le proprie considerazioni dopp. 
 
«Apprezziamo che l’assessora Dal Passo abbia tenuto fede all’impegno assuntosi dopo la nostra prima 
interrogazione a marzo scorso, e abbia inserito i PFASS tra i parametri di verifica della qualità delle acque 
delle fontane, ma non condividiamo che dia poco peso al dato delle fontane di Palse relativo ai rilievi di fine 
dicembre che mostra come la presenza dell’inquinante sia aumentata del 25-30% rispetto a primavera scorsa. 
I cittadini vanno adeguatamente informati della situazione ed è opportuno anche individuare misure per 
incentivare l’allacciamento all’acquedotto da parte di chi utilizza ancora l’acqua dei pozzi.» 
 
«Non basta dire che i dati sono pubblicati sul sito – continua Moras – perché non per tutti i cittadini visitare 
il sito è un’abitudine consolidata. E non si può nemmeno dire che gli incentivi all’allacciamento all’acquedotto 
sono competenza regionale. Bene sarebbe promuovere fin da subito, un’iniziativa comunale dal momento 
che il Sindaco è responsabile della salute dei cittadini.» 
 


